

## 救急消防フェア



9月6日(日)、市消防本部は宜野湾ファーマーズマーケットはごろも市場において応急手当や消防活動についての理解を深めてもらおうと「救急消防フェア」を開催しました。AEDを用いた心肺蘇生の実技体験のほか、ドクターヘリ・ドクターカーの展示、はしご車体験搭乗など、救急車の適正利用に対する広報活動が行われました。

## 県産業・雇用拡大県民運動推進功労者表彰



7月27日(月)、沖縄県産業・雇用拡大県民運動(みんなでグッジョブ運動)の一環として、本県の産業と雇用の拡大および雇用の質の向上に繋がる優れた取組を行っている企業として、SGシステム(株)沖縄営業所(嘉数2-18-11)が表彰されました。このことをうけて同社が、8月21日(金)に佐喜真市長を訪問し、功労者表彰の報告を行いました。

## 「海から豚がやってきた」寄付金贈呈式



9月1日(火)、米須清行さんとトミさん夫妻(長田在住)から「海から豚がやってきた」記念碑建立に係る寄付金の希望があり、市役所で贈呈式を行いました。当時ハワイから来た豚を譲り受け繁殖に成功した米須さんは「戦後の沖縄は食糧難で、とても苦しかった。ハワイの皆さんから豚を送っていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。寄付金を記念碑建立に役立ててほしい」と語りました。

## 沖縄の昔話朗読



ボランティアサークル「ブーゲンピリア」の知念虹七さん(宜野湾高校1年)、日和さん(普天間中2年)、夏姫さん(普天間第二小4年)の三姉妹が、8月18日(火)に普天間3区、19日(水)に新城区のミニデイサービスで沖縄の昔話を朗読しました。虹七さんは「緊張して噛んだりもしたけれど、とても楽しくできた」と感想を語りました。

防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。 ☎ 896-2401



喜友名区自治会長の知念参雄と書記の知念桂子です。喜友名区公民館は、バリアフリーと集会室の拡張を目的に大改修を行いました。老人クラブの定例会、レクサクル、ミニデイサービス等も1階集会場で広々とできるようになり喜んでおります。お気軽にお立ち寄りください。

**自治会めぐり**  
めんそーれ いみそーれ 7  
喜友名区自治会  
☎892-3649

## ピクニック



福祉振興基金を使い、引きこもりがちな高齢者を誘いピクニックをしています。

## 駅伝大会



毎年1月3日に駅伝大会・もちつき・囲碁大会をしています。

## 子どもエイサー



旧盆ウンケーの日に高齢者宅を中心に道ジュネーをしています。

## ボランティア ホットひといき



毎週デイサービスの食事の準備を頑張るボランティアの皆さんです。

# こみゆにてい見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。

## 九州吹奏楽コンクールへ



普天間高等学校の皆さん



志真志小・宜野湾小の皆さん

8月11日(火)に第60回九州吹奏楽コンクールに県代表として派遣される普天間高等学校吹奏楽部の皆さんが、8月13日(木)に志真志小学校、宜野湾小学校吹奏楽部の皆さんが市役所を訪問し、出場報告を行いました。児童・生徒の皆さんは「九州吹奏楽コンクールでは緊張せずに演奏したい」「日頃の練習の成果を発揮したい」と一人ひとりが抱負を語りました。

## 日向市の中学生、平和について学ぶ



8月21日(金)、宮崎県日向市の中学生7人が平和交流団として市役所を訪れました。日向市は、太平洋戦争末期に宜野湾国民学校の学童が疎開したことが縁で姉妹都市提携をしていた東郷町と合併した市です。生徒たちは、戦争の悲惨さや平和の尊さ、市が抱えている基地問題について学習しました。

## ジュニアオールスターバレーボールフェスタ



8月20日(木)、第9回ジュニアオールスターバレーボールフェスタIN佐賀に県代表として派遣される普天間クラブの皆さんが市役所を訪れ、九州大会への出場報告を行いました。小濱秀司さん(普天間第二小6年)は「九州大会では、今までの練習の成果を発揮して優勝したい」と意気込みを語りました。

## 第14期留学生、中国厦門へ出発!



9月から1年間、友好都市・中国厦門市の市立厦門理工学院へ派遣される西原真紀子さんが9月1日(火)に、出発の前に、13期生の當間菜月さんとともに佐喜真市長を表敬訪問しました。西原さんは「以前から強い関心があり、今回大きなチャンスをいただいたので強い気持ちで臨みたい」と留学への意気込みを語りました。

## MOS世界学生大会3位入賞



8月27日(木)、マイクロソフトの利用スキルを競うMOS(マイクロソフト・オフィス・スペシャリスト)世界学生大会2015ワード2013部門で3位入賞を果たした下地陽子さん(普天間高校出身)が佐喜真市長を訪問しました。下地さんは「大会では勉強したことを出し切ることしか考えていなかった。3位入賞を果たすことができ自信につながった。今後は学んだスキルを仕事で生かしたい」と抱負を述べました。